
  

INTERROGAZIONE
OGGETTO: ABBATTIMENTI ALBERI SUL TERRITORIO COMUNALE E RELATIVE 

PIANTUMAZIONI

Il sottoscritto Consigliere Comunale

PREMESSO CHE

• negli ultimi mesi sono stati effettuati diversi abbattimenti di alberature in varie zone della città, sia 
per motivi di sicurezza che per interventi urbanistici e manutentivi;

• la rimozione degli alberi, se non accompagnata da adeguate compensazioni, comporta una 
perdita ambientale significativa in termini di ombra, assorbimento di CO₂, biodiversità e qualità 
della vita urbana;

CONSIDERATO CHE

• il verde urbano è un elemento fondamentale per affrontare le sfide climatiche, migliorare la 
qualità dell’aria e contrastare l’effetto isola di calore;

• è compito del Comune assicurare trasparenza nelle scelte e garantire un bilancio ecologico 
almeno pari a quello precedente;

INTERROGA L’ASSESSORE COMPETENTE PER SAPERE

• Qual è il numero complessivo di alberi abbattuti nel Comune di Novara nel biennio 2023–2024, 
suddiviso per quartiere e motivazione dell’intervento;

• Quante e quali nuove piantumazioni sono state effettuate a compensazione, e in quali aree;
• Se esista un piano aggiornato del verde urbano;
• A quanto ammonta il bilancio arboreo pubblico;
• Quali criteri vengono utilizzati per scegliere le specie da piantare, e come si garantisce la loro 

sopravvivenza (cura, irrigazione, sostituzioni in caso di deperimento);
• Se il Comune intenda avviare interventi straordinari di forestazione urbana, specie in zone 

densamente urbanizzate e carenti di ombra, se si dove e con quali tempistiche.

Si chiede risposta scritta e orale
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